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Adopté le 14 mai 2024 

Présences  
 

Pour le comité de parents 

M. Guillaume Bérubé  M. Jean-François Landry 
Mme Chantal Dufort  Mme Marietta Omoa 
Mme Myriam Dumaresq Mme Christiane Rheault 
 
Pour le Centre de services scolaire 

Mme Isabelle Gagné, directrice des Services éducatifs aux jeunes 

 

1. Ouverture de la rencontre 

Madame Christiane Rheault souhaite la bienvenue à tous et constate le quorum à 19 h 09. 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Madame Christiane Rheault effectue la lecture de l’ordre du jour.  

Sur proposition de Mme Chantal Dufort, l’ordre du jour est adopté. 
 

3. Lecture, suivis et adoption des procès-verbaux 

a. Adoption du procès-verbal du 13 février 2024 
Comme tous les membres ont reçu le procès-verbal par courriel, Mme Christiane Rheault propose 
l’exemption de lecture. 
 
Sur proposition de M. Jean-François Landry, il est résolu que le procès-verbal du 13 février 2024 
soit adopté. 
 

b. Adoption du procès-verbal du 12 mars 2024 
Comme tous les membres ont reçu le procès-verbal par courriel, Mme Christiane Rheault propose 
l’exemption de lecture. 
 
Sur proposition de Mme Marietta Omoa, il est résolu que le procès-verbal du 12 mars 2024 soit 
adopté.

Procès-verbal 

Séance ordinaire du comité de parents 

9 avril 2024 à 19 h par TEAMS 
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4. Questions du public 

Pas de public. 

 
5. Consultation du CSS 

Madame Isabelle Gagné présente le document Règles relatives au passage des élèves du primaire au 
secondaire et du premier cycle au deuxième cycle du secondaire, version 1, en mentionnant que la 
mise à jour de ce document était nécessaire.  

Pour le passage de la sixième année au secondaire 

• Suppression de toutes les notions de bilan de fin de cycle pour les remplacer par bulletin de 
fin de cycle. 

• Auparavant, les élèves devaient réussir deux matières de base sur trois (mathématiques, 
français, anglais).  

• Ajout : La règle de base, pour que l’élève puisse passer du primaire au secondaire, est que 
l’élève doit réussir ces trois matières de base. Si l’élève atteint les attentes du 3e cycle dans 
deux matières de base, l’élève pourrait tout de même accéder au secondaire, selon la décision 
de la direction d’école, avec des mesures de soutien. 

 
Question de M. Guillaume Bérubé 

Est-ce qu’il y a des cours d’été pour les élèves du primaire et du secondaire? 

Mme Isabelle Gagné mentionne qu’il n’y a pas de cours d’été au primaire et au secondaire depuis 
plusieurs années dans notre CSS. Cependant, les élèves peuvent s’inscrire à des examens de reprise 
du ministère durant la période estivale.  

Elle mentionne qu’elle fait partie d’un comité avec le ministère de l’Éducation pour la mise en place 
de cours d’été gratuits pour les matières à sanction (4e et 5e secondaire), et ce, selon le plan de 
rattrapage annoncé par le ministre Bernard Drainville. 

Lors des discussions en lien avec ce document, quelques corrections seront effectuées à la page 5. 
Mme Gagné remercie les membres pour leurs commentaires. 

 

6. Fédération des comités de parents du Québec (FCPQ)  

a. Reconnaissance parentale 

Mme Christiane Rheault informe le comité qu’elle est en communication avec une dame de la 
FCPQ afin d’avoir des précisions concernant la nomination des parents dans les catégories 
« Mérite » et « Bronze.  Un suivi sera effectué au comité de parents dès réception des 
informations. 
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b. Suivi Chantal Dufort 

Mme Chantal Dufort informe le comité des « Nouvelles Top 3 » de la FCPQ. 

1. Une caméra dans les toilettes à l’insu des élèves dans une école de la Montérégie 

Le problème n’est pas l’installation de la caméra, mais que celle-ci a été réalisée sans aviser 
les élèves et les parents. 

La présidente de la FCPQ a rappelé l’importance d’établir une bonne communication entre 
l’école et les parents dans le but de prendre les meilleures décisions pour la réussite et le 
bien-être des élèves. Elle mentionne également que dans les écoles publiques, les conseils 
d’établissement peuvent être impliqués dans ce type de décisions. 

2. Lumière sur l’éclipse solaire du 8 avril 2024 

Quelques jours avant l’éclipse solaire, la présidente de la FCPQ mentionne qu’il y a encore 
des écoles qui se demandent ce qu’ils vont faire en lien avec cet événement. 

3. Financement du fédéral pour l’alimentation scolaire 

Le gouvernement fédéral a annoncé des sommes pour un programme national d’alimentation 
scolaire et le gouvernement du Québec demande que le financement lui soit versé 
directement, sans condition, puisque l’éducation est du domaine provincial. 

 

7. Suivis des comités 

a. EHDAA (Myriam Dumaresq) 

Il n’y a pas eu de rencontre du comité EHDAA depuis la dernière rencontre du comité de parents. 
Mme Dumaresq nous informe qu’une rencontre spéciale du comité EHDAA aura lieu le 8 mai 
prochain pour la présentation de la Politique relative à l’organisation des services éducatifs aux 
élèves handicapés et aux élèves en difficulté d’adaptation ou d’apprentissage.  

Mme Dumaresq fera un suivi au comité de parents en lien avec cette politique lors de la prochaine 
rencontre. 

b. Nouvelles du conseil d’administration 

M. Jean-François Landry nous informe des principaux points qui ont été discutés lors de la séance 
du conseil d’administration du CSSCC du 26 mars 2024. 

• Processus de fermeture de l’école Notre-Dame de Cloridorme. 

• Révision budgétaire du CSSCC. Surplus anticipé de près de 900 000 $ en raison du manque 
de main-d’œuvre. 

• Octroi des contrats pour la modernisation des ascenseurs de l’école Gabriel- Le Courtois 
et de la résidence étudiante du Centre de formation de La Côte-de-Gaspé. 

c. Transport 

M. Guillaume Bérubé informe le comité que la prochaine rencontre du comité sur le transport 
aura lieu le 17 avril 2024. 
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8. Rapport annuel et rencontre en présentiel 

Discussions en lien avec le rapport annuel 2023-2024 du comité de parents. Il est convenu qu’une 
première version du document soit effectuée par Isabelle Bernatchez, notre ressource pour le 
secrétariat du comité. 

En ce qui concerne une rencontre en présentiel, le comité discute de différents scénarios possibles. 
Plusieurs membres ne sont pas disponibles en juin étant donné la fin de l’année scolaire et les 
obligations personnelles de chacun. Il est convenu de discuter à nouveau de ce sujet prochainement. 

 
9. Prochaine rencontre et levée de la rencontre 

La prochaine rencontre aura lieu le 14 mai à 19 h. 

Sur proposition de Christiane Rheault, l’assemblée est levée à 20 h 40. 

 

10. Huis clos 


